

Rückblick Tagesskiausfahrt an den Sonnenkopf im Klostertal 05.03.2016

Die diesjährige gemeinsame Skiausfahrt des Skiclub Simmersfeld e.V. und der Freien Sportgruppe Bergorte e.V. führte uns in das Skigebiet Sonnenkopf im Klostertal.

Los ging es um 04:00 Uhr auf dem Aichelberg. Um 04:15 stiegen dann die Teilnehmer aus Simmersfeld in den modernen Reisebus der Firma Teinachtal-Reisen. Auf dem Weg zum Bodensee legten wir an der Raststätte Hegaublick eine halbstündige Kaffeepause ein. Weiter ging es dann am Bodensee entlang bis zum Skigebiet Sonnenkopf.



Gegen ca. 9:00 Uhr erreichten wir den Busparkplatz direkt neben der Bergbahn. Während der Organisator Robert Großmann aus Aichelberg die Skikarten besorgte, wurde sich schnell umgezogen und los ging es auf die Piste. Selbst der starke Nebel und Nachmittags der anhaltende Schneefall konnten und nicht davon abhalten unsere Runden in dem Skigebiet zu

drehen.

Ab 16 Uhr Nachmittags fand unten in der Kelo-Bar direkt neben dem Busparkplatz eine Après-Skiparty start, bei der wir noch einige bekannte Gesichter aus der Umgebung rund um Simmersfeld trafen. Die Partyband "Firma Holunder" und der Sänger Markus Wohlfahrt (ehemals Klostertaler) heizten mächtig ein. Selbst auf der Rückfahrt, welche wir um 19 Uhr antraten herrschte noch mächtig Partystimmung im Bus.

Ein herzlicher Dank an dieser Stelle für alle Teilnehmer die zum Gelingen dieser grandiosen Skiausfahrt beigetragen haben. Ein besonderer Dank gilt auch Robert Großmann vom Verein "Freie Sportgruppe Bergorte e.V", der diese Skiausfahrt hervorragend organisiert hat.